



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA
JAKARTA

Nama : **Adi Gunawan Saputro**
NIM : **44109010251**
Judul : **Analisis Perilaku Komunikasi verbal dan Nonverbal**
(Fenomenologi Komunitas Lesbian)

Bibliografi : (i-xii) + 78 Halaman + Artikel Internet + 14 Buku (tahun 1997-2013)

ABSTRAKSI

Komunitas-komunitas di Indonesia telah banyak terbentuk dengan seiring perkembangan zaman, dalam sebuah komunitas biasanya dibentuk suatu hal ,norma, serta cara yang disepakati agar terlihat solid (kompak) serta berbeda dari sebuah komunitas-komunitas lainnya. Begitu juga tentang cara suatu komunitas berkomunikasi untuk menyampaikan pesan kepada anggota kelompok atau antar kelompok lainnya, mereka cenderung membentuk pesan verbal dan nonverbal yang sebagian masyarakat tidak mengenal pesan-pesan yang mereka ciptakan. Komunitas Lolipop salah satu komunitas yang terdiri dari perempuan untuk semua anggota komunitasnya. Lolipop merupakan sebuah komunitas yang mengakui bahwasemua anggotanya memiliki kecenderungan cinta sesama jenis perempuan dalam kata lain lesbian.

Fokus penelitian ini adalah bagaimana anggota komunitas Lolipop ini berkomunikasi secara verbal dan non verbal selama berkumpul dan anatar pribadi masing-masing. Unit analisa penelitian ini adalah mengetahui makna dan simbol-simbol yang mereka gunakan untuk mengetahui pribadi sesama lesbian ketika berkumpul dan mengenal seseorang yang memiliki kebiasaan sama yakni sebagai seorang lesbian, dengan menggunakan metode studi kasus dan memaknai setiap kejadian serta simbol-simbol dengan analisis wacana serta menggunakan teori komunikasi verbal dan non verbal.

Penelitian makna dan simbol simbol verbal dan non verbal yang ditunjukkan oleh komunitas lesbian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif yang mencoba menafsirkan kejadian-kejadian komunikasi serta pola kehidupan para lesbian antar sesama lesbian, masyarakat sekitar dan kerabat terdekat mereka(teman, keluarga).

Kerangka pemikiran yang di gunakan pada penelitian ini adalah menganalisis simbol-simbol yang muncul baik verbal dan nonverbal makna dari proses interaksi yang dilakukan informan dalam kehidupan sehari-hari. Penelitian ini bersifat deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dan metode *observasi non partisipan*. Unit analisis pada penelitian ini adalah pernyataan dan statement yang sampaikan oleh informan-informan dalam komunitas Lolipop.